
○日本大学生物資源科学部 大学入試説明会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から講師の先生へのお礼と感想 

 H.K さん 

日本大学生物資源科学部 杉山様  

今回はお忙しい中、私たちのために入試説明会を開いてくださり、心より感謝申し上げます。今回は入学者選

抜説明ということで、入試の形式や種類について詳しく知ることが出来ました。大学入試改革に伴い、来年より

センター試験から共通テストに変わるなど、入試方式が変更されるので、不安に思う部分も多々ありました。今

回の入試説明を伺い、日本大学では基本的な変更はないとの事で安心しました。また、小論文の書き方や、アド

ミッションポリシーについての説明してくださったおかげで、調べる能力や文章を書く力、図やグラフを活用す

る力等を今後強化する事の必要性を、改めて認識することが出来ました。 

今回の説明会で特に関心を持ったのは、SDGs と農学との関わりについてです。SDGs については、高校の授

業で学習し、理解を深めてきました。そのため私は以前より SDGs に関心があり、発展途上国の開発や支援に関

連する仕事に興味があります。今回のお話を伺い、貴学には学校推薦型選抜（公募制国際地域開発特別）という

入試方法があることを知り、国際地域開発学科のカリキュラムをホームページで拝見させていただきました。そ

こで、農業・農村開発コースとグローバルビジネスコースの 2 つのコースを中心とし、6 つのプログラムの中か

ら 2 つ以上を選択することが可能だと知りました。1 年次から様々な語学に触れ、基礎学力を学べることや 2 年

次より 6 つの分野の中から選択、その後 3、4 年次でより専門性のたかい学習ができることにとても魅力を感じ、

私はその 6 つの分野の中でも農業分野と環境分野に興味を持ちました。また、貴学にはその分野を学ぶための実

習や実験の環境も整っているため、貴学のカリキュラムにも魅力を感じました。  

今回の説明会を通して、入試の形式について知ることができ、また大学入学後の学習内容についても興味をも

てたため、自分のやりたい事や興味のある分野を認識するいい機会となりました。この講義の内容を今後の進路

に活かしていきたいと思います。今回はお忙しい中このような機会をくださり本当にありがとうございました。  

 

 Y.M さん 

本日はお忙しい中、ありがとうございました。受験生の観点から入試のポイントを説明していただき、とても

分かりやすかったです。説明会終了後に質問をさせていただいた際にも丁寧に対応していただき今後の進路決定

の参考になりました。 

3 年生向けの説明会と聞いていましたが、2 年の私が聞いても受験に役立つことばかりで、今年度の入試のみな

らず、自身の来年度の入試のイメージを持つことができました。 そして、ますます日本大学に入学したいという

気持ちが高まりました。私の担任の先生は日本大学の出身です。私は尊敬する担任の先生と同じ日本大学に入学

し、将来の夢に向かって一生懸命に励んでいきたいと考えています。私は生物資源科学部の応用生物科学科での

学びに興味があり、学校見学を通して学内の雰囲気や学科での学びの内容、研究室の活動を知りたいと考えてい

ます。新型コロナウイルスの影響もあり、オープンキャンパス等の機会を失っていましたが、質問をさせていた

だいた際にホームページで学校見学の予約ができることを教えていただき、予定を立てることができました。 今

回は入試に関することを重点的に説明していただいたので、今後の WEB オープンキャンパスや学校見学の際に

は各学科の特色や設備等も見ていきたいと思いました。 


